



Pièces	<b>10 Pièces</b>
Superficie	<b>367 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>2401</b>
Prix	<b>2 650 000 €</b>

Vence

Maison à vendre (06140)

Unique grande villa de ville dans le centre de Vence ( 4 étages) avec ascenseur, conçue dans le style niçois avec des éléments de la "Belle Époque", avec piscine (7m) + jacuzzi dans le beau jardin clos. Construite vers 1930 par l'architecte Sylvain Furet, connu pour ce style spécifique, la villa a fait l'objet d'une vaste rénovation en 2011/2012 avec la collaboration de l'architecte/décorateur d'intérieur international Piet Boon d'Amsterdam, aux Pays-Bas. La villa dispose d'une cuisine centrale, de tons naturels avec des murs blancs, de hautes portes pivotantes, de parquets en chêne, ...

*Unique large city villa in the centre of Vence ( 4 floors) with a lift, designed in the Niçoise style with elements of the "Belle Époque", with swimming pool (7m) + Jacuzzi in the beautiful and lovely enclosed garden. Built around 1930 by architect Sylvain Furet, known for this specific style, the villa underwent an extensive renovation in 2011/2012 with the collaboration of international interior designer/architect Piet Boon from Amsterdam, the Netherlands. The villa has a central kitchen, natural tones with white walls, high pivot doors, oak parquet floors, spot lighting, high ceilings, niches ...*

## **AZUR PAVILLON - ASTRID SEGAAR IMMOBILIER**

57 Rives du Golf - 83520 ROQUEBRUNE-SUR-ARGENS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

